
Proklamationen für den Monat Tischrei

Vor der sichtbaren und unsichtbaren Welt erkläre ich über mir und meinem Haus:

-  Gott ist gegenwärtig! Er selbst und Sein mächtiges Wort sind mitten unter uns! Seine Gegenwart erfüllt Raum und Zeit – Er wohnt inmitten Seines Volkes!
-  Gott schenkt Versöhnung ohne Ende! Sein Versöhnungsprojekt ist ewig – es hört niemals auf! Seine Barmherzigkeit ist jeden Morgen neu, und Seine Treue bleibt in Ewigkeit.
-  Gott wohnt unter uns! Wir bereiten Ihm einen Ort und eine Zeit, wo Er dauerhaft wohnen kann. Wir öffnen unser Herz weit, um Ihn mit ungeteiltem Herzen anzubeten.
-  Unser Mund wird gereinigt! Gott heiligt unsere Lippen. Er prüft und reinigt die Worte, die wir mit Seiner Kraft und Wahrheit reden.
-  Wir beten Gott verschwenderisch an! Er ruft uns in leidenschaftliche Anbetung und wir halten nichts zurück, sondern geben Ihm das Beste.
-  Wir sind für Seinen Thronsaal berufen! Gott offenbart ihn uns und beruft uns an Seine Seite. Wir treten mutig in Seine Gegenwart ein – als königliche Priester in Jeschua.
-  Wir haben hörende Herzen! Gott lässt uns Sein Wort hören, damit wir Ihn fürchten und uns von Seinem Geist leiten lassen. Wir sind bereit, Seine Stimme zu empfangen und Seinen Wegen zu folgen.  Wir schauen auf Jeschua, den Erstgeborenen, der vor uns steht und Sich selbst als Opferlamm gibt. Durch Sein Blut sind wir erlöst und geheiligt – für immer!
-  Es ist Zeit, uns dem vollkommen gerechten Gericht Gottes zu stellen. Wir lassen uns von seinem Wort treffen, prüfen und verwandeln.
-  Wir feiern Gottes Bundestreue! Er offenbart sie uns. Wir feiern Seine Güte und lassen uns neu von Seiner Liebe berühren.
-  Jeschua ist unangefochtener König und Hoherpriester! Er beruft uns an Seine Seite, damit wir mit Ihm dienend regieren und das Reich Gottes sichtbar machen!